

| | | |
|----------------------------|---------------------------|---------------------|
| Fecha 16.09.2009 | Sección Primera | Página 11 |
|----------------------------|---------------------------|---------------------|



POR KATIA D' ARTIGUES katia.katinka@gmail.com
WEBLOG: <http://blogs.eluniversal.com.mx/camposeliseos/>
<http://twitter.com/kdartigues>

Como México no hay dos



Parece que fue ayer...

Septiembre de 2007. Era el primer "grito" de Independencia del presidente Felipe Calderón. En 2008, la ceremonia se empañó por el ataque con granadas en Morelia. Anoche, todo era incertidumbre

Hoy, al celebrar los 199 años de nuestra Independencia, nos sentimos más que orgullosos de ser mexicanos. Que somos un país maravilloso, aunque estemos con una guerra contra el narcotráfico encima. Que somos un país de paz, aunque hoy conmemoremos el primer aniversario de un ataque con granadas en la principal fiesta cívica.

Sin duda, hay cosas que sólo en México pasan. Hoy, como es día festivo, enumero algunas de nuestras características recientes. Nos debemos de sentir orgullosos de México también porque aquí:

—Tenemos dos presidentes al mismo tiempo: uno electo y otro autonombado legítimo, Felipe Calderón y Andrés Manuel López Obrador, respectivamente.

—Se le pide a un candidato a delegado, Rafael *Juanito* Acosta, prestar su candidatura para ganar y luego declinar a favor de otra candidata, Clara Brugada. Él da el sí. Pero gana y se le olvida cumplir. Y hasta desconoce a su creador: AMLO.

—Tenemos una bellísima costumbre: si

es secretario de Estado y no hace bien su chamba, siempre habrá una embajada para usted. Pregúntele, por ejemplo, a Eduardo Medina Mora y tantos más.

—Una mujer puede quedar con muerte cerebral, como la reportera Carmen Santiago Hernández, por los golpes propinados por su pareja, Rubén Mora Peralta, pero éste sale libre porque su delito no es grave.

—Puede ser dueño de una guardería subrogada del IMSS, digamos como la ABC de Hermosillo. Su negocio se incendia, mueren 49 niños, pide disculpas, lo acusan de homicidio culposo, se ampara... las autoridades judiciales juegan al policía chino... huye, lo busca la Interpol, pero descuide, alcanza fianza y queda libre.

—Proponen como procurador general a Arturo Chávez bis, quien demostró su indiferencia e incapacidad como procurador de Chihuahua. No importa que no haya hecho nada para esclarecer los feminicidios de Ciudad Juárez. Menos que haya culpado a las mujeres de ser "provocativas" y así justificar agresiones contra ellas.

—Se pierden miles, millones de empleos



| | | |
|----------------------------|---------------------------|---------------------|
| Fecha 16.09.2009 | Sección Primera | Página 11 |
|----------------------------|---------------------------|---------------------|

a causa de una crisis económica. Una de las soluciones, dice el gobierno, es poner un IVA de 2% a todo. Nuestros legisladores, airados, desechan el impuesto... pero no proponen ni un mínimo recorte a sus jugosas prestaciones que son pagadas a costa de los impuestos de los contribuyentes.

—Los ministros de la SCJN no respetan las leyes, y seguirán ganando más que el Presidente de la República, a pesar de la ley de salarios máximos.

—Los integrantes del Ejército pueden cometer abusos en sus tareas de vigilancia, pero no se les puede someter a un juicio civil. Gozan del fuero militar.

—Un aerecuestrador, cantante y predicador, Josemar Flores Pereyra, luego de su fallida acción, es presentado en cadena nacional, y le permiten dar unas palabras a los medios de comunicación.

—Un partido político, el Verde, defensor de vida y naturaleza, propone también pena de muerte a secuestradores. Y ah, reitera que las mujeres son entes pensantes... que dejan sus curules a compañeros varones.

—Un partido político que se define como “socialdemócrata”, como el PRI, aprueba reformas constitucionales para penalizar el aborto.

—Un partido revolucionario y democrata, como el PRD, es capaz de provocarse su destrucción por peleas internas.

—Un secretario de Estado, como Gerardo Ruiz Mateos, puede seguir en el cargo, a pesar de los nulos resultados en materia económica.

—Un narcotraficante, como Servando Gómez Martínez *La Tuta*, llama a una estación de tv y envía un mensaje al Presidente y al secretario de Gobernación.

—Desconfiamos tanto de nuestras autoridades —de cualquier nivel—, que ya no les creemos sus megaoperativos policíacos, como a Genaro García Luna en la SSP federal.

—Tenemos a un procurador de justicia capitalino, como Miguel Ángel Mancera, que a pesar de varias mentiras públicas y presunta fabricación de culpables sigue en el cargo.

—No tenemos transparencia en el manejo de cuotas sindicales. Digamos sólo el SNTE de Elba Esther Gordillo.

—Tenemos gobernadores, como Enrique Peña Nieto, que gastan millonadas en publicidad, y ofrecen mínima ayuda económica para los damnificados de las inundaciones.

Por esto y mucho más: viva México.

